

# *Primer Vicepresidente cubano convoca a construir estrategias de comunicación*

---



La Habana, 13 jun (RHC) El Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros de Cuba, Miguel Díaz-Canel, convocó este lunes a los medios informativos del país a construir su estrategia de comunicación y hacer coincidir las agendas pública y mediática.

Durante la asamblea de balance de la Delegación Ramal de la prensa escrita, de la Unión de Periodistas de Cuba, destacó que el ramo ha ganado en más autoridad y reconocimiento, a la vez que subrayó la importancia de la cultura del debate así como del diálogo constante dirigido a buscar la solución o respuesta a los problemas.

Recordó lo complejo del escenario internacional, con una plataforma de restauración capitalista y neoliberal, que en América Latina ha socavado gobiernos progresistas, y en lo cual los medios de comunicación masiva del imperio han desempeñado su papel, han actuado como partidos políticos y defendido intereses como centros de poder.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/96724-primer-vicepresidente-cubano-convoca-a-construir-estrategias-de-comunicacion>



**Radio Habana Cuba**